

Uno de cada cinco universitarios de Castellón nunca ha trabajado - Mediterráneo - 10/01/2017

1 LA MATRÍCULA SE MANTIENE ESTE CURSO
El informe de matrícula cita 2.791 nuevos alumnos, 34 más que el curso anterior.

2 MAGISTERIO, EL GRADO MÁS POBLADO
Magisterio de Primaria (1.114) y Derecho (809), los grados con más estudiantes.

3 LAS CIENCIAS CRECEN
La ESTCE crece en estudiantado, Salud se mantiene y bajan Humanas y Jurídicas.

LOS ESTUDIANTES CRITICAN LAS DIFICULTADES Y EL EMPLEO EN PRECARIO

Uno de cada cinco universitarios de Castellón nunca ha trabajado

La UE destaca que el 22% del alumnado de 20 a 24 años no ha tenido un empleo

El 9% combina la carrera con un sueldo mientras un 46% se centra en estudiar

CRISTINA GARCÍA
ogarcia@epmmediterraneo.com
CASTELLÓN

Uno de cada cinco estudiantes universitarios castellanenses nunca ha trabajado. Según los datos de la Oficina Europea de Estadística Eurostat, es el 22% de los jóvenes de 20 a 24 años que está inmerso en una carrera en la provincia -y en la Comunitat-.

El informe incide en que, comparando los datos del 2006 con los del 2015, tanto el porcentaje de jóvenes que estudian y trabajan como los que solo trabajan ha descendido. Desde el Consell de l'Estudiantat de la UJI, su portavoz, Celia Julián, destacó que, «desde que se activó el Plan Bolonia, con los grados, la obligatoriedad de ir a clase y control de asistencia y más prácticas, es casi im-

posible tener un empleo a la vez que te sacas la carrera», mientras critican que «la mayoría de trabajos son por horas, en precario, o las becas, sin remunerar».

Es por eso que poco más del 46% de los universitarios solo se dedican a estudiar, sacarse la carrera en los cuatro años preceptivos y acceder, cuanto antes, al mercado laboral, muy por encima del 33% de la UE.

En la otra cara de la moneda, únicamente el 9,2% compagina estudios y un empleo, según el documento que especifica, no obstante, que el 44% de los universitarios de Riu Sec ha buscado un empleo temporal, en vacaciones, en la recién terminada campaña de Navidad o de rebajas, para sacarse unos euros, bien para sus gastos o para ayudar en casa.

Es el caso de Álex González, que estudia Magisterio de Primaria, y estas Navidades ha trabajado como monitora en una guardería como refuerzo de vacaciones del personal; o Balma Ribas, que se ha empleado en un centro comercial haciendo paquetes de regalo a los clientes. «No ganas un sueldo normal y trabajas muchas horas, pero te sacas para afrontar el trimestre en la UJI y no pedir dinero en casa», señala.

SOLO ESTUDIAN // Y, aunque la experiencia es un grado, casi la mitad de los encuestados por la Oficina Europea de Estadística en la Comunitat y Castellón, prefieren formarse primero y trabajar después. «para acceder a mejores puestos». Las prácticas, «cuanto más cortas, mejor». El 42% dice que de entre 6 y 12 meses, y el 8% no aguanta más de tres. =



Muchos universitarios optan a trabajos en comercios en sus vacaciones.

FORMACIÓN

'Coaching', finanzas y salud en los nuevos cursos de la FUE

C. G.
CASTELLÓN

La Fundación Universitat Empresa (FUE) de la UJI ha lanzado hasta 27 nuevos cursos para los meses de enero y febrero, con el *coaching*, las finanzas y los ciclos relacionados con el *mindfulness* y la salud como estrellas de las temáticas.

En el arranque de este 2017 se da el pistoletazo de salida los ciclos de IVA práctico, dirección y gestión de seguridad, nuevas tendencias en la gestión de la información, proyectos de Microsoft 2010, Excel financiero aplicado al nuevo Plan General de Contabilidad, imposición patrimonial práctica, auditoría de cuentas o diseño y retoque en Photoshop, además de la introducción a la instrumentación quirúrgica.

Será el mes que viene cuando se lancen el curso que com-

La Fundación Universitat Empresa abre el espectro de los ciclos a la demanda

bina clases presenciales y *on line* sobre *La traumática historia del trauma*, además del de experto en *coaching* organizacional, liderazgo positivo, detección de mentiras en la comunicación no verbal científica, experto en gestión de prevención de riesgos laborales, técnicas para hablar en público con eficacia, además de, entre otras, comunicación y *marketing* deportivo, ecografía del acceso vascular para hemodiálisis o protocolo empresarial y gestión de eventos.

La FUE abre el espectro de su oferta y reedita cursos con una alta demanda, como el de comunicación para el éxito, ilustrador o protocolo empresarial, hasta sumar 27. =

los datos

►► Casi la mitad de los alumnos de Riu Sec se centran en estudiar, mientras que uno de cada cuatro, o no ha trabajado nunca o lo hace en vacaciones.

SOLO ESTUDIAN

46%

TRABAJAN Y ESTUDIAN

9,2%

NUNCA HAN TRABAJADO

22%